

Fecha	Sección	Página
16.06.2009	Metrópoli	8



INFRACCIONES SIN MOTIVO

Tripulantes de la Grúa de Recuperación de Vialidades número 140, placas 2781CB, que circulaba el domingo 31 de mayo en el turno de las 5 de la tarde, por la zona de Parque Lindavista, Delegación Gustavo A. Madero, se dedicaron a infraccionar a los vehículos que circulaban a baja velocidad, debido a la presencia de un semáforo sobre la calle Colector 13. Con prepotencia, los uniformados tomaban las placas de los automóviles. Ante la sorpresa de los conductores, quienes pedían una explicación por la multa, el uniformado se burlaba y les decía "y ya ve a verificar tu carro, si no va a ser doble". Inconformes pidieron a *Vox Populi* sancionar a estos servidores públicos, pues además de que deben ejercer su trabajo con ética, deben tratar con respeto a los ciudadanos.

FUGA DE AGUA

Vecinos de la Colonia Unidad Modelo, reportaron que desde el pasado 20 de mayo, padecían de una fuga de agua potable, registrada ésta en la Avenida Unidad Modelo esquina con Retorno 504. Los quejosos explicaron que aunque tal desperfecto había sido reportado ya a las autoridades correspondientes (número de reporte: 72,489), hasta ese momento se había hecho caso omiso, por lo que a través de este medio reiteraron su petición a las instancias correspondientes para que tomen cartas en el asunto.

AGILICEN TRAFICO EN AVENIDA TLAHUAC

A La Columna del Pueblo llegaron los reclamos ciudadanos por la lentitud del flujo vehicular en la Avenida Tláhuac, en la delegación del mismo nombre. Los quejosos explicaron que la lentitud del tráfico se debe en parte al transporte público que realiza paradas a cada momento sobre dicha vialidad,

pero también a las obras de la Línea 12 del Metro, por lo que, de manera respetuosa, pidieron a las instancias correspondientes instrumentar alguna acción que permita agilizar el flujo vehicular y que por ende los ciudadanos puedan llegar a tiempo a sus destinos.

BANQUETAS EN MAL ESTADO

En la calle Jacarandas, Colonia del Bosque, Delegación Gustavo A. Madero, las banquetas están en muy mal estado y dificilmente se puede caminar sobre ellas. Por si fuera poco, el arroyo vehicular es es-

trecho, y los peatones son constantemente amenazados por los vehículos. Vecinos pidieron a las autoridades delegacionales rehabilitar este espacio público, antes de que sea el cambio de jefe delegacional.



Página 1 de 1 \$ 9859.84 Tam: 320 cm2 GNAJERA